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一 般 質 問 通 告 書 (一 括 . 初回一括 ･ 自 訴 獨 ) 平成28年 6月 14日

所沢市議会議長 中 毅 志 様 所沢市議会議員 松 本 明 信
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 ･ 目 要
･

‘ 旨 く具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 保育園

,

.-

-

2、 空き家

3、 旧市役所庁舎

壽
‐'

-6、 その他

①平成 2 8 年度の保育園入園状況について 市長-

副市長

教育長

担当部長

.

し

-

-

-

-′

j

^

･ ｣

′

、

i

、

ノ

ー

②保育園問題の課題と今後の施策について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

、

①空き家の状況と管理状況について

②今後の施策について
- " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐

-

①跡地等活用調査委託調査結果報告について

②賃貸契約者の移転先等について
' -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

① (仮称) 第2 一般廃棄物最終処分場について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -- - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

t
,

′

①都市高速鉄道 1 2 号線延伸について

′②東所沢南東地区の土地利用について
･ -‐ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

- - , 一- - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - -
テ

ー-- - -
三

一- - - - - - - -

. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐
′ ‐

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - '
l ｣

‐ 、
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一 般 質 問 通 告 書 (一 括 . 初回一括 ･ 自 証 圏 ) 平成2 8年 6 月 1 4 日

所沢市議会議長 中 毅 志 様 所沢市議会議員 . 大石 健一

所沢市議会会議甥斐則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考 ･

水とみどりがつくるネットワークの

構築

所沢ブランドの推進とまちの活性化

財源創出

『

′

′

、

.

.

. ･

一

、

その他
｣

◆墓地計画地に隣接した里山保全地域において 市長

副市長

教育長

担当部長

〉 -

無断で立ち入り作業使用したことについて
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - -

◆延伸方面に ｢東所沢] と明記された都営地下

鉄 1 2 号線の延伸促進

◆東京オリンピック ･パラリンピックについて

所沢市で実施できるのか。
◆駅前ロータリーの段差解消

◆旧市役所庁舎跡地等活用調査後の取り組み

◆廃止転用が検討された航空記念公園野外ステ

ージと街中での ｢音楽のあるまちづくり｣

◆中心市街地活性化拠点施設 ｢野者澤町造商店｣

の運営組織と財源

◆所沢市観光協会の運営
.- - - - - - - -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"
-‐

- .
･

･

-
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一 般 質 問 通 告 書く一 括 . 初回一括 ･ 円 撻 圏 ) 平成2 8年6月 1 4日

所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 石本 亮ニ
所沢市議会会議競り則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 、 旨 (具体的に記入) 答弁者 ‐ 備 考

1 . 職員の ｢業務｣~と ｢経費の内訳｣

のバランス

2。 放課後児童対策

3 . 学校給食センター

4 . 所沢の水

5 . 介護行政の今後

･

,

、

6 . その他

○職員の時間外労働鰯RT 6

市長

副市長
′

,

教育長

上下水道

事業管理

者

担当部長

r ′

‘

′

J

r

＼

-

･

、
ふ

こ

○ ｢業務を誰が行っていくのか ? ･｣ の今後の方

向性について

○昨年10月 10日の市長のブログ (公約 ? ) ｢並木

･富岡改修、 南小増設｣ のその後

0 目校給食の今後について

○第2学校給食センター、 第3学校給食センター

の今後

○水不足が発生した時の備えは?

○水道給水80周年記念事業

○地域包括支援センターの管理委託の入札をす

るのカコ?

○第7期高齢者福祉計画に向けて

◆県の方針である特別養護老人ホーム10,000床

増設に対する市の今後の方針は?

･施設用地確保に向けて土地用途規制について

○介護予防 ･日常生活支援総合事業挫政T3



般 質 問 通 告 書 ( 括 初回一括 2 0 1 6 年 6 月 1 4 日
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所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 小林 澄子

十間一得 、、
ノ′

所沢市議会会議効け則第6 隻条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 , 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

子育て支援

.

･

高齢者支援
-

-

職員福利厚生

その他

○ 地方自治の本旨と第 6次行政改革大綱に 市長

副市長

教育長

担当部長

、
′ -

′

、

- ′

、

、

^̂

、

.

′

-

と)し、て
- - -

-
′

○ 育休退園問題と保育園入園条件における

点数加算等について
- - 、

-

○ 放課後児童対策

安心安全な学童クラブ等について
- - -

-.
′ ‐

○ 家事援助、 介護用具補助等と介護者への

支援対策等について
ー

'

‐ ‐′

○ 傷病により、 一時的歩行等困難職員への

駐車場等の配慮について
- -.

･- - - - - -

｢、
、 ′
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一 般 間 通 告 書 (- 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 )l一問 - 翻 平成 2 8 年 6 月 1 4 日

所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 植竹 成年

所沢市議会会議夫翹則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考 -

防災 ･危機管理

}

、 【

環境対策

学校教育 ,

障がい者福祉′

′

‐

も

、
、 、

.
ノ

その他 、

･災害時における災害廃棄物の処理について 市長

副市長

教育長

担当部長

し

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - -

･災害備蓄食料の確保について
-111

" 指定避難所の耐震化について
-

福祉避難所への支援強化と体制整備について
-- - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - ,一- - - - - - - -一一- -

′

ごみ収集における分別の周知について
ー

･市の財政状況を説明する授業の実施について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、

･補聴器購入費助成の対象者拡大について
- - 一二÷- - - - - - - - テー

戸,一- - - - - - -‐- - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - -

■‐

、

、、、

-

も

r .
-


